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bundeskanzleramt.gv.at 

Mag. Ines Stilling 

Bundesministerin für Frauen, Familien und Jugend 

Herrn  

Mag. Wolfgang Sobotka 

Präsident des Nationalrats 

Parlament 

1017 Wien 

Geschäftszahl: BKA-353.130/0042-IIM/2019  

Wien, am 6. August 2019 

Sehr geehrter Herr Präsident, 

die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Scherak, MA, Kolleginnen und Kollegen haben am 

6. Juni 2019 unter der Nr. 3666/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betref-

fend „vom BMFFJ in Auftrag gegebene Studien 2018/19“ gerichtet. 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

Zu Frage 1: 

• Welche Studien wurden von Ihrem Ressort und dem diesen vorhergehenden Bundesministe-

rium für Frauen, Familie und Jugend (inklusive nachgeordneter Dienststellen) seit 07.06.2018 

bis dato (Stichtag: Tag der Anfragebeantwortung) in Auftrag gegeben? Bitte um Aufgliede-

rung jeweils nach Inhalt, Auftragnehmer_in und Kosten. 

a. Werden diese Studien veröffentlicht? 

b. Wenn ja, wo? 

c. Wenn nein, weshalb nicht? 

d. Wenn nein, ist geplant, sie in naher Zukunft zu veröffentlichen? 
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Auftragnehmer Auftragsgegenstand Kosten in Euro veröffentlicht in/auf 

Ipsos GmbH, Wien 

Evaluierung zum Kinder-
betreuungsgeld und zum 
Familienzeitbonus (Befra-
gung) 

37.500,00 

Projekt, dessen Veröf-
fentlichung geplant ist, 
wurde noch nicht abge-
schlossen. 

Österreichisches 
Institut für Famili-
enforschung 

Evaluierung der Familien-
beratungsstellen nach 
dem Familienberatungs-
förderungsgesetz 

46.520,00 
Projekt für den inter-
nen Gebrauch wird 
2020 abgeschlossen. 

Darüber hinaus verweise ich auf die Beantwortung der Anfrage 2872/J durch meine Amtsvor-
gängerin. 

Zu Frage 2: 
• Welche Erkenntnisse aus Studien wurden seit 07.06.2018 bis dato von Ihrem Ressort und 

dem diesen vorhergehenden Bundesministerium für Frauen, Familie und Jugend umgesetzt? 

a. Wie konkret wurden diese Erkenntnisse umgesetzt? 

Die Ergebnisse der Studien fließen entsprechend in die Tätigkeiten des Bundeskanzleramtes 

ein. 

Zu Frage 3: 

• Welche Studien sollen in naher Zukunft von Ihrem Ressort in Auftrag gegeben werden? Bitte 

um Aufgliederung jeweils nach Inhalt, Auftragnehmer_in und Kosten. 

 

Ich verweise auf die Beantwortung der an mich gerichteten Anfrage 3985/J.  

 

 

Mag. Ines Stilling
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